

# Kunst im Schulhaus

Projektstage an der Don-Bosco-Schule enden mit Fest



**Bad Kreuznach (bs).** Gespenster, Zirkusartisten oder Maler – die Schülerinnen und Schüler der Don-Bosco-Schule haben am vergangenen Samstag die Ergebnisse ihrer Projektstage „Kunst im Schulhaus“ präsentiert. Die ästhe-

tische Erziehung und Förderung nimmt in der Don-Bosco-Schule einen wichtigen Stellenwert ein. Die Förderschule sieht es als ihre Aufgabe an, die Schüler dabei zu begleiten, einen eigenen, selbstbestimmten Lebensplan zu

entwerfen. Dazu braucht es eine Förderung in der Persönlichkeitsentwicklung und Identitätsbildung. Das Schulhaus soll dabei ein Ort sein, der jungen Menschen eine Heimat gibt und nicht nur Buchstaben und Zahlen ver-

mittelt. Hier sollen sich die Schülerinnen und Schüler entfalten können. Und dass ihnen das gelingt, konnten die Eltern, Freunde und Förderer der Schule am vergangenen Samstag selbst erleben.  
**Foto: B. Schier**

*Kreuznach Rundschau, 18.4.2019*